

Senador Fuentealba:

“Vil explotación de afirmaciones de dirigentes DC”

Frente al canallesco programa de Cultura Política del Partido Comunista, transmitido la noche del martes, el senador Renán Fuentealba entregó la siguiente declaración pública:

“Ante los difíciles momentos que vive Chile; angustiados por el porvenir de nuestra Patria, nuestros compatriotas y nuestros hijos;

“Seguros de que si no hay rectificaciones profundas, como las señaladas por la Directiva Nacional del PDC, a la que hemos apoyado en la búsqueda de una solución democrática y racional;

“Sin abandonar ni renunciar a nuestra línea de oposición al Gobierno actual, al que hemos criticado reiterada y duramente por la pésima conducción del proceso de cambios, que ha malogrado las pocas realizaciones positivas que hemos reconocido;

“Consecuentes con nuestra lealtad a la Directiva Nacional que ha estado planteando la imperiosa necesidad de rectificar a fondo el proceso de socialización y que ha manifestado su disposición a facilitar cuanto se haga en tal sentido, dentro de los marcos de la Constitución y la Ley y del respeto a los derechos de todos los chilenos;

“Conscientes que, de continuar por la pendiente que nos estamos deslizado, Chile será destruido y su pueblo vejado por la violencia, el odio o la dictadura que muchos aspiran a instaurar;

“Haciéndonos eco de los llamados al diálogo franco y viril, hechos por el Episcopado Nacional a través del Cardenal y por personalidades tan prestigiosas como el Padre Arape, Superior General de los Jesuitas;

“Fieles a la esencia misma de la Democracia Cristiana que opone al odio el amor; que repudia toda solución de fuerza o dictatorial; que exalta la dignidad de la persona humana y el respeto a sus derechos esenciales y su adhesión irrestricta a la Democracia, con mayúscula;

“Basado en todo ello, muchos demócratacristianos que percibimos los graves peligros que amenazan a Chile, hemos puesto especial énfasis en estos instantes que vivimos, en la urgencia de encontrar una solución política, democrática y pacífica para asegurar la subsistencia de nuestro régimen constitucional y ordenar y normalizar el proceso de socialización lo que nos ha valido ser tergiversados mediante la utilización mal intencionada de nuestras expresiones, explotadas vilmente por sectores de oposición y de gobierno que no han sabido o no han querido apreciar nuestra sinceridad patriótica y nuestra profunda lealtad a nuestras convicciones.

“Anoche hemos presenciado con gran indignación el programa de Cultura Política del Partido Comunista, en que se ha pretendido explotar determinadas afirmaciones de distinguidos camaradas del Partido Demócrata Cristiano y del propio señor Cardenal, separándolas del contexto general de sus planteamientos, desfigurando su imagen y presentando sus expresiones como un simple eco de las consignas del Partido Comunista. Se ocurrió deliberadamente en ese programa, que los camaradas demócratacristianos así utilizados habían formulado en esas mismas ocasiones las más duras críticas al régimen actual de Gobierno, señalando con claridad la principalísima responsabilidad que le cabe ante la aguda crisis que vivimos y en la búsqueda de una solución adecuada.

“Se han equivocado. No pensamos ni obramos así para defender los intereses políticos del Gobierno, del Partido Comunista o de cualquier otro. Lo hacemos para conseguir que impere la racionalidad sobre la fuerza, la fraternidad sobre el odio y para defender los intereses de nuestra Patria amenazada desde todos los frentes.

“Personalmente protesto de actitudes como la señalada, que provienen de diferentes sectores intransigentes y ciegos, que no tienen respeto alguno por la VERDAD ni por las personas”.